

Mating-Models: Ein Schlüssel zur effizienten, parametrisch-assoziativen Konstruktion

Mating-Models: A Key to an efficient, parametric-associative Design

Mit der industriellen Einführung und Verbreitung der parametrischen-assoziativen CAD-Modellierung ergeben sich zunehmend neue Fragestellungen und Probleme im Umgang mit dieser Technik. Neue methodische Ansätze sind für die Anwendung dieser Techniken nötig. Von besonderem Interesse sind z.B. Vorgehensweisen zur strukturierten systematischen Geometriemodellierung. Der vorliegende Beitrag stellt eine systemorientierte Definition für den speziellen Modelltyp „Mating-Model“ vor.

Increasingly new questions and problems arise due to the industrial implementation of parametric-associative CAD-modelling. New methodical approaches are necessary to apply this technique. Approaches for structured systematic geometry modelling are of high interest. This article presents a system-oriented definition approach for the special model- type „Mating Model“.

Autor:

Forsen, J., Kress, H., Köhler, P.

Der vollständige Beitrag ist erschienen in: Konstruktion 12-2002, 17337 Zeichen
Sie können diese Ausgabe gerne bei uns [bestellen](#).